





学校内の草花(8月)

【教育目標】

健康(心身を鍛え根気強い生徒) 友愛(親切で協力する生徒)

進取(すすんで学び合う生徒)

ごあいさつ

夏休みが終わり、第二学期がスタートしました。保護者、地域の皆様のあたたかいお声がけによりまして夏休み期間、 子どもがけがや事故な〈過ごすことができましたことに感謝申し上げます。

始業式は全生徒31名、一人の欠席もなく実施することができました。その中で、「二学期は80日間ある一年で最も長 い学期で、一年間の学校生活の中で最も充実している学期であること」「支部駅伝、新人戦、文化祭、松明あかしへの 参加など大きな行事がたくさんあり、頑張った分だけ成長の糧となること」を話しました。同時に、三年生には、「後輩に見



本を示すような取り組みをお願いしたい。また、自分自身の進路に向けての学習にも真剣に取り組んでほしい」ということ、二年生には、「三年 生から渡されたバトンをしっかり受け取り、中堅学年として、生徒会や部活動の活動でリーダーシップを大いに発揮してほしい」ということ、一年 生には「一日一日をどれだけ大事にできるかということに中学校生活はかかっているので毎日の一瞬一瞬を大切に過ごしてほしい」ということも 話しました。子どもには素直さそのままに、さらにこの二学期、心も体も成長してくれることを期待しています。

まだまだ暑い日が続きますが、学校生活のリズムを早く取り戻し、気持ちを切り替えて充実した二学期を過ごすことができるようにしていきたい と考えています。皆様のご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願いします。 須賀川市立小塩江中学校長 菅野 哲哉



にしていい演奏ができるよう、さらに練習していきたいと思います。(特設合唱団部長 3年 揚妻 凱)

学期の抱負

いよいよ二学期。始業式では各学年の代表と生徒会の代表の子どもが、今後の目標に ついて発表しました。以下は、その発表作文(抜粋)です。

生活面では、ぼくたちは、中学校に入って、チャイム着席ができないこと、仕事を忘れること、教 室や廊下でうるさいことなどいろいろなことを注意されました。二学期は先生に注意されなくとも生 活できるようにしていきたいです。ぼくたち一年生は、一学期誰も休まず登校できました。遅刻や早 退をする人もいませんでした。全員が登校できたのは、みんなと楽しく生活できたからだと思います。 二学期も規則正しい生活を心がけ、健康な生活をしたいと思います。中学校のことがやっと分かって きたので、二学期は先生に言われなくとも進んでやる習慣を身に付け、よいところを伸ばしていきた いと思います。(1年 安藤 裕貴くん)



始業式の様子

二年生は一学期、体調を崩したり、不注意でけがをしてしまったりしてしまった人がいました。また、学習では忘 れ物が多く意欲が欠けてしまうようなことがありました。これらのことを踏まえ、二学期は充実して落ち着いた生活 ができるように努力したいと思います。

健康面では体調管理をしっかり行ない、欠席や早退を減らしたいと思います。新人戦、文化祭、松明あかしなど大 きな大会や行事がたくさんあるので、努力して精一杯活動したいと思います。学習面ではとにかく忘れ物を減らした いと思います。学習する意味をよく考え授業に取り組みたいと思います。ノートの取り方を工夫したり、学習方法を見直した バランスのよい勉強をし、目標を持って学習に取り組んでいきたいと思います。(2年 大槻 千明さん)

三年生はまずはこの二学期、協力して大きな行事である文化祭や松明あかしを頑張りたいと思います。中学校での最 後の行事です。思い出に残るものにしたいです。また、規則正しい生活を心がけ、受験に向けて勉強をしっかり頑張り たいです。一学期、私たち三年生は「毎日元気に登校できたが、夜遅くまで起きていた人がいた。勉強に集中できなか った」という反省がでました。この二学期が勝負だと思ってみんなで学習に集中していきたいと思います。

(3年 溝井 智絵さん)

一学期は旗の上げ下げができなかったことを踏まえ、声をかけ合いながら忘れずにできるようにしていきたいです。 また、あいさつ運動では集まりが悪く、声が小さいという反省があったので、生徒会が模範となりたいです。

二学期は学校の一大イベントでもある文化祭があります。生徒数が減ったことで、今年は昨年より一人ひとりの責任 が大きくなります。各学年の発表の準備や会場作成など大変だと思いますが、最高の文化祭となるようみんなで協力し て頑張っていきましょう。三年生は最後の文化祭を思い出に残る文化祭に、一、二年生は先輩に分からないことは聞い て、来年の文化祭に生かせるようにしていきましょう。(生徒会 3年 橋本 侑香さん)











始業式で抱負の発表をする左から安藤裕貴くん(1年) 大槻千明さん(2年) 溝井智絵さん(3年) 橋本侑香さん(生徒会 3年)

夏休み中の生徒の頑張りを讃えたい! 渡邉咲良さん(2年)は8月29日(金)英語弁論大会に、 塩穀原伝報は0日3日(大)のは海原伝子会に出場し 特設駅伝部は9月3日(木)中体連駅伝大会に出場!

夏休みに入ったとはいえ、ほぼ全員が毎日のように登校し、駅伝や合唱の練習、部 活動に取組んだ小塩江中生。山田愛実さん(3年)は少年の主張大会、渡邉咲良さん (2年)英語弁論大会に向けた取組みも学校で継続して行なっていました。忘れては いけないのが、整美委員長 吉田有冶くん(3年)がやってくれたこと。ほぼ毎日学 校に登校し、花壇に散水をしてくれました。とても暑かった今年の夏ですが、花壇の 草花は一本も枯れずに見事な花が今も咲き続けています。有冶くん、ありがとう。

小塩江中の生徒の誠実さやひたむきさにはいつも感心させられます。これら生徒の 活躍と頑張りは、小塩江中学校のホームページをご覧ください。「シリーズ 小塩江中 の夏休み2015」は、のべ30回にわたって掲載されています。また、これから練

習の成果や取組みを発 揮する場として、渡邉 咲良さんは8月28日 (金)の英語弁論大会 に、特践駅伝部は9月 3日(木)の駅伝大会 に出場します。結果は 後日お伝えします。





夏を乗り越え、野球部も卓球部も強くなった!!

المراج ال

8月30日(日)に第2回親子奉仕作業を実施し ます。早朝6:30からの開催となります。詳しく は過日配布しましたプリントを参照ください。ご協 力よろしくお願いします。

9月8日(火)5・6校時目、3年生が夏季休業 中体験してきた「高校の一日体験入学発表会」を行 ないます。全校生で聞くようになりますが、今年は 尚志高等学校の職員にも来ていただき、話をしても らう予定です。保護者の皆様でお聞きになりたい方 がおりましたら学校までぜひ連絡ください。

9月16日(水)に国際理解をねらいとした調理 実習を全校生で行ないます。

インド人シェフと本格インドカ レーとチャパティーをつくり会 食します。詳しくは後ほど配布 いたします別紙プリントをご覧 ください。(当日給食はありま せん)

